



ALLGEMEINE HINWEISE ZU ECHTEM LEDER

Echtes Leder ist ein Naturprodukt. Abweichungen in der Textur des Leders sollten nicht als Fehler angesehen werden sondern als Grundlage für die natürliche Schönheit und Einzigartigkeit von Leder. Leder hat immer natürliche Markierungen wie Dellen, Narben, Kratzer, oder Falten. Diese natürlichen Unregelmäßigkeiten stellen keinen Mangel dar, sondern sind ein **Hinweis auf die Echtheit** des Leders.

Da jedes Stück Leder unterschiedlich ist, werden die Farbstoffe während des Färbeprozesses unterschiedlich angenommen. Dies kann zu Unregelmäßigkeiten in der Farbtiefe führen.

Mit dem Kauf dieses Lederprodukts stimmen Sie diesen Haftungsausschlüssen zu. DÖRR akzeptiert keine Reklamationen, die der natürlichen Beschaffenheit des Leders zugrunde liegen.

Reinigen Sie das Leder mit einem feuchten Tuch und in sanften, kreisenden Bewegungen – **nicht reiben**. Verwenden Sie **niemals** scharfe Reinigungsmittel, Fleckenentferner oder Lösemittel. Damit das Leder schön und geschmeidig bleibt, behandeln Sie es alle 4-6 Monate mit einer speziellen Ledercreme oder einem Lederöl und entfernen Sie überschüssiges Pflegemittel mit einem sauberen, trockenen Tuch.

GENERAL HINTS ON GENUINE LEATHER

Genuine leather is a natural product. Variations in the texture of the leather should not be considered a fault, they are inherent of the natural beauty and uniqueness of the leather. Leather will always have natural markings such as dents, scars, scratches or wrinkles. These natural irregularities should not be considered as a defect but rather **indications of genuine leather**.

As every piece of leather is different and may accept colour dyes differently during the tanning process, this may cause irregularities in the depth of the colour.

By purchasing this leather product you agree to these disclaimers. DÖRR does not accept any complaints where the cause is due to the nature of leather products.

Gently clean the leather with a damp cloth in circular movements - **do not rub**. **Never** use aggressive cleansing agents, stain removers or any other solvents to clean the leather. Use a special leather balm or leather oil and wipe off any excess with a clean, dry cloth. Treat your leather every 4-6 month to keep it nice and supple.